

Científicos anunciaron que pueden detectar gripe por medio del Twitter

Escrito por Redaccion

Lunes, 28 de Enero de 2013 03:30 - Actualizado Lunes, 28 de Enero de 2013 03:33



Investigadores y científicos informáticos de la escuela de medicina de la Universidad Johns Hopkins, en Estados Unidos, presentaron este jueves los avances de su proyecto para detectar gripe a través del sitio de microblogging Twitter. Motivados por el hábito de las personas de contar su vida personal en Twitter, los investigadores hicieron seguimiento durante varios meses a las publicaciones de los ciudadanos afectados por la influenza.

El equipo desarrolló un método de selección basado en el procesamiento de lenguaje humano, que separa los mensajes sobre la gripe en tiempo real, de las charlas casuales sobre la enfermedad.

Los científicos desarrollaron un mapa de personas afectadas con la gripe en noviembre y diciembre de 2012 que coincidió con los reportes de enfermos del Centro de Prevención y Control de Enfermedades (CDC).